

## IMPORTATIONS POUR CONSOMMATION EN CANADA, 1888-1894.

(Tonnes de 2,000 lbs.)

PROVINCES.	ANNÉE FISCALE.						
	1888.	1889.	1890.	1891.	1892.	1893.	1894.
	Tonnes.	Tonnes.	Tonnes.	Tonnes.	Tonnes.	Tonnes.	Tonnes.
Ontario....	2,888,874	1,986,504	2,109,770	2,441,874	2,557,767	2,531,173	2,292,811
Québec .....	401,031	457,985	400,781	449,542	426,363	452,473	470,388
Nouvelle-Ecosse..	25,298	27,982	30,033	33,174	27,314	33,687	40,902
Nouveau-Brunswick	47,208	53,967	53,099	54,866	55,974	54,447	63,576
Manitoba.....	2,220	5,256	14,245	16,012	23,940	27,253	18,918
Colombie anglaise...	936	774	855	1,099	1,446	3,232	1,564
Ile du P.-E.....	3,132	2,195	1,934	2,243	1,522	1,420	1,836
Territ. du N.-W....				159		19	36
Total....	3,368,699	2,534,663	2,610,717	2,998,969	3,094,326	3,103,704	2,890,031

La quantité de coke et de poussier importée pour consommation domestique en 1893 a été 151,406 tonnes (de 2,000 livres), évaluées à \$207,051, et en 1894, de 154,035 tonnes évaluées à \$200,751.

860. La quantité de houille consommée au Canada en 1894 a été net, de 5,828,715 tonnes, dont 2,795,473 tonnes étaient de production domestique. Le Canada s'est donc alimenté lui-même de houille dans la production de 52 pour 100.

Voici, répartie par périodes de quatre ans, la consommation de houille en Canada :—

## HOUILLE, CONSOMMATION DE.

PÉRIODE.	*Consomma- tion. Tonnes, 2,000 lbs.	MOYENNE DE CONSOMMATION ANNUELLE.			Rapport des im- portations au total.
		Consomma- tion totale.	Production domestique.	Importa- tions.	
1872-75. ....	5,443,055	1,360,764	740,488	620,276	45·6
1876-79. ....	6,625,540	1,656,385	761,385	895,000	54·0
1880-83. ....	10,149,867	2,537,467	1,261,713	1,275,754	50·2
1884-87. ....	14,622,965	3,655,741	1,596,671	2,059,070	56·3
1888-91. ....	21,057,284	5,264,321	2,310,914	2,953,407	56·1
1892. ....	5,609,187	5,609,187	2,397,665	3,211,522	57·2
1893. ....	5,671,845	5,671,849	2,687,129	2,984,720	52·6
1894. ....	5,828,715	5,828,715	2,795,473	3,033,242	52·0

\*Y compris le coke importé.

Cet état indique une augmentation sensible de la quantité de houille consommée dans la période 1880-83 par comparaison à celle de la période 1876-79, cette augmentation étant de 53·2 pour 100, tandis que le gain de la période de 1876-79 sur la précédente 1872-75 ne fut que de 21·7 pour